



24º ENTRENAMIENTO

MAESTRA DE LA NATURALEZA: Te saludo en profunda conexión con la Madre Tierra. Yo soy la Maestra de la naturaleza. Estoy muy cerca de tu dimensión y familiarizada con la anatomía humana. En este entrenamiento vamos a tratar con los pilares de la vida.

INICIADO: Desde el último entrenamiento tengo una sensación inusual. ¿Puede ser que tenga algo que ver con la activación de mis sinapsis?

MAESTRA DE LA NATURALEZA: Es posible. También se puede producir una ligera presión en la cabeza después de la activación de las sinapsis, así como transformaciones y cambios en tu cuerpo. Existen verdades que influyen en tus estados de ánimo corporales, pero estas son buenas señales. Muestran que la transformación ha entrado en efecto y que estás en el camino correcto.

En caso de que un proceso de transformación sea doloroso para ti, entonces transmite la verdad de que la transformación debe ser libre de dolores. Tú eres el Maestro de tu cuerpo y puedes influir en el camino y la velocidad de la transformación deseada. Decides sobre tus capacidades y también sobre sus intensidades. Si un desarrollo te parece demasiado rápido y necesitas tiempo para adaptar tu consciente a tu nueva capacidad, entonces puedes desacelerar o parar la transformación generada.

No valores una transformación como dolorosa o desagradable. Es un proceso deseado que te está sacando rápidamente de la Matrix. Acepta este proceso con agradecimiento y alegría. Si sientes inseguridad, puedes utilizar las estructuras conocidas y visitar a un médico. Todo esto no influye en el transcurso de una transformación.

INICIADO: Entonces voy a ver esta sensación como una transformación y no relacionarla con algo negativo.

MAESTRA DE LA NATURALEZA: Este es un paso importante. Si limitas algo o tienes miedo de una transformación, no te puedes abrir y solo se puede producir una parte de la transformación. Cambia la valoración de una sensación y siente la libertad y la fuerza que fluye hacia ti. Ya estás muy bien entrenado y tienes mucho conocimiento. Puedes crear tus propias sensaciones y tus estados anímicos y corporales.

En este entrenamiento vamos a tratar con los pilares de la vida: el ADN. Todo lo relacionado con tu estructura corporal está archivado en tu ADN. Tu apariencia, tu estatura, tu grandeza, tu sexo, hasta el más mínimo detalle de tu cuerpo está determinado y descrito en tu ADN. El ADN está en cada una de las células de tu cuerpo.

INICIADO: Este fenómeno ya lo conozco. Todo mi plano de creación está incluido en una única célula de la piel. Existe increíblemente mucha información en tan pequeño espacio. ¿Cómo sabe una célula qué clase de célula va a ser y qué función va a asumir dentro del ADN? ¿El ADN es el mismo para cada célula?

MAESTRA DE LA NATURALEZA: Las células son como computadoras universales muy complejas que procesan muchas funciones de forma simultánea. Tus células están interconectadas. Existe un consciente colectivo de las células al cual está conectada cada célula de tu cuerpo. Cada célula recibe sus informaciones del consciente celular colectivo, extrae la información del archivo correspondiente del ADN y crea la cantidad necesaria de sustancias.

Empieza el proceso de construcción y transformación de la célula. Se forma una célula de la piel, una célula del hueso o una célula del corazón desde la misma materia esencia.

INICIADO: Ahora puedo comprender mejor los últimos entrenamientos. Entonces no solo informo una única célula, sino que contacto con el colectivo del consciente celular a través del código de activación para "informar las células".

MAESTRA DE LA NATURALEZA: Correcto, debido al cambio que se produce en el consciente colectivo celular, se desarrollan automáticamente las nuevas funciones. La información que has transmitido al consciente celular, empieza a expandirse y a generar cambios y transformaciones donde sea necesario.

Las células necesarias empiezan a transformarse y a mutar. Tus células son unidades inteligentes y procesan ellas mismas las transformaciones. Ahora te vamos a transmitir conocimiento sobre el entrenamiento de hoy. Primero deberías ser consciente de que tu apariencia y tu constitución corporal solo están determinadas por el 5% de tu ADN.

INICIADO: Existe una gran parte del ADN que la ciencia llama "basura del ADN". ¿Es este el resto sobre el que la ciencia no da explicaciones y que desconoce su función?

MAESTRA DE LA NATURALEZA: Sí, este término se utiliza en la Tierra para la parte sobrante del ADN. Sin embargo, este término es una muestra de una cierta ignorancia, porque justo en este 95% es donde se encuentra el verdadero potencial del ser humano. En este 95% están tus capacidades que no utilizas. Se puede decir que solo el 5% es el que forma la estructura del ser humano, el genoma, lo externo, la constitución de las células. Pero la gran parte representa las capacidades que hasta el momento han estado en la sombra de la existencia. Con este entrenamiento vas a despertar estas capacidades. La diferencia entre informar las células, según lo has aprendido en los últimos entrenamientos, y la aplicación de todo el ADN, se encuentra en la intensidad.

Naturalmente puedes transmitir cada capacidad y cualidad a tus células, que se expande a través del consciente celular y que genera las transformaciones. Pero en el ADN ya están presentes las informaciones para muchas más capacidades. Solo tienen que ser despertadas y estarán de inmediato activas en todas las células. Las células asumen esta información y pueden formar de inmediato la nueva función.

INICIADO: Entonces este sería el camino más rápido. Pero seguramente no están en el ADN todas las funciones que deseo. ¿Qué funciones son las que puedo despertar en el ADN?

MAESTRA DE LA NATURALEZA: Claro que existen capacidades que no estaban previstas por la naturaleza y por eso no están registradas en el ADN. Estas son las capacidades que debes perfeccionar a través de los procesos que ya conoces: crear una verdad, programar el subconsciente, informar las células, activar la fuerza de fe y enviar la verdad al exterior en forma de impulso. Pero para activar la nueva capacidad registrada en el ADN se tiene que impulsar el mecanismo de influencia.

Esta activación puede formar las capacidades que posiblemente conozcas de historias: la materialización (transformar la energía en materia), telequinesia (mover materia), teletransportación (mover tu cuerpo en el espacio), levitación (eliminar la ley de gravedad y hacer flotar el cuerpo), telepatía (transmisión de pensamientos), etc.

Estas capacidades ya están memorizadas en ti, solo tienes que acceder a ellas después de la activación. Imagínate que nunca hayas utilizado tus piernas para caminar, y ahora experimentas por primera vez que portan tu peso y que pueden mantener el equilibrio.

Se requiere algo de entrenamiento, pero conseguirás utilizar todas estas capacidades. A través de la activación de todo tu ADN tendrás muchísimas posibilidades a tu disposición. El perfeccionar las capacidades es un trabajo que tienes que hacer tú.

INICIADO: He escuchado algunas teorías de que el ADN también contiene mensajes.

MAESTRA DE LA NATURALEZA: Sé consciente de que todo tu cuerpo está exactamente descrito en tan solo un 5% de tu ADN. Es decir, en esta pequeña parte está memorizada una inmensidad de informaciones. De hecho, la mayor parte del ADN que está sin utilizar contiene mensajes. Son mensajes de la vida, de la creación. Pero primero tienes que activar las partes del ADN que no utilizas para ser capaz de interpretar estos mensajes.

Estos mensajes serán importantes para ti después de tu salida. Cuando te hayas liberado de las limitaciones de la Matrix, tu camino estará libre para convertirte en un ser humano cósmico. Entonces se producirá un colectivo opuesto a la Matrix por parte de muchos seres humanos que hayan conseguido salir de la Matrix. Este colectivo opuesto establecerá la base para un nuevo consciente, un consciente que cambiará vuestro mundo.

Este entrenamiento es muy importante y trascendente. A través de este entrenamiento se abre un nuevo plano para ti. Es como una puerta que se abre para ti y que guía tu desarrollo hacia el siguiente plano. Este entrenamiento representa una importante desconexión de la Matrix. A través de este entrenamiento se elimina un importante hilo de la Matrix: el hilo de los genes y del genoma humano.

Puedes dar un nuevo giro a la rueda de la evolución. Con el acceso a tu ADN tienes tu desarrollo en tus propias manos. Te doy las gracias por tu grandeza y por ser tan valiente.

EJERCICIOS DIARIOS:

- Practica diariamente la activación de todo tu ADN. Sigue los impulsos que se forman en ti. Acepta con agradecimiento tus transformaciones y sigue lo nuevo con toda tu fuerza, toda tu intención y todo tu amor.

CÓDIGOS DE ACTIVACIÓN:

